



Von links: Amer Hrustanovic, Thomas Geierspichler, Victoria Max-Theurer.

Olympioniken im London-Look

Nur 35 Tage bis zur Eröffnung der 30. Sommerspiele und 68 Tage bis zu den 14. Paralympics: Und seit gestern, Freitag, kennen die Sportlerinnen und Sportler ihr Outfit. „Jeder Athlet erhält 55 Einzelstücke im Wert von 4000 Euro“, sagte ÖOC-Generalsekretär Peter Mennel. Zum zehnten Mal Olympiaeinkleider ist die Salzburger Firma Schneiders, die Festbekleidung ist in Rot (Damen) und Blau (Herren) gehalten.